LE SALON DE L'IMMOBILIER ET DE LA CONSTRUCTION EN CE MOMENT AU PALAIS DES CONGRÈS D'AJACCIO

Fort d'une première édition réussie, Batlmmo s'installe une nouvelle fois au Palais des Congrès d'Ajaccio du 15 au 17 septembre. Toujours dans une volonté d'informer et de guider les porteurs de projets immobiliers, la manifestation permet à ces derniers de rencontrer directement les professionnels du secteur en un lieu unique.



idée ou de la perfectionner. allant du financement iusqu'à l'équipement. Ainsi, constructeurs. agences immobilières, banques assurances ou équipementiers sont donc disponibles pour répondre aux interrogations du public. Les institutions sont également présentes pour apporter leur rôle de conseil, notamment en termes d'économie d'énergie, véritable enieu de la construction l'habitat. Nouveauté et de

cette année, les visiteurs ont l'opportunité de rencontrer les membres de l'Ordre des architectes et des géomètres experts, renforçant une offre de service déjà très qualitative. Les investisseurs ne sont pas non en plus en reste, en pouvant s'informer sur les revenus locatifs des chambres des EHPAD.

Avec cette seconde édition, le Salon de l'Immobilier et

de la Construction réitère sa volonté de faciliter l'accès à l'information et les échanges entre professionnels particuliers, dans un domaine qui peut s'avérer complexe. En réunissant les intervenants essentiels du secteur, Batlmmo donne les outils nécessaires pour permettre à tout type de projet d'évoluer et de se concrétiser. Une opportunité saisir donc, pour toute personne désireuse d'investir. de construire ou de rénover.

